

TATAMOLAKISI

FR

TATAMOLAKISI est une plateforme de cours en ligne qui permet d'apprendre de la manière la plus simple et la moins chère dans plusieurs domaines et métiers.

La plate-forme TATAMOLAKISI compte des milliers de cours et regroupe plusieurs intervenants, experts, chacun dans son domaine ; disposés et motivés à partager leurs connaissances, leurs expériences, leur conseil et leur savoir-faire afin de vous guider vers la réalisation de votre passion.

Que vous soyez une entreprise, un artisan, un salarié, un particulier ou une personne en recherche d'emploi... TATAMOLAKISI vous donne la possibilité de vous former pour développer vos compétences !

A PROPOS

Ce programme linguistique est personnalisable pour chaque candidat, c'est-à-dire, suivant le niveau de celui-ci et en fonction de son budget.

- Accès illimité sur votre compte pendant la période de votre formation.
- 50% en visioconférence avec un formateur expérimenté.
- 50 % sur la plateforme pour valider vos compétences.
- Une certification après examen finale pour valoriser votre niveau.

EN

TATAMOLAKISI is an online course platform that allows you to learn in the easiest and cheapest way in several fields and trades.

The TATAMOLAKISI platform has thousands of courses and brings together several speakers, experts, each in their field; willing and motivated to share their knowledge, their experiences, their advice and their know-how in order to guide you towards the realization of your passion.

Whether you are a company, a craftsman, an employee, an individual or a job seeker... TATAMOLAKISI gives you the opportunity to train to develop your skills!

ABOUT

This language program is customizable for each candidate that is to say, according to the level of this one and according to his budget.

- Unlimited access to your account during the period of your training.
- 50% by videoconference with an experienced trainer.
- 50% on the platform to validate your skills.
- A certification after final exam to enhance your level.

TATAMOLAKISI

En plus d'être dispensé en ligne, les cours peuvent s'adapter à domicile ou sur le lieu de travail. L'apprentissage se fait à travers des méthodes ludiques, modernes et interactives (dans une ambiance chaleureuse et conviviale afin de vous rendre apte à communiquer sans peur dans votre milieu professionnel ou personnel.

Sur le site, les cours se dispensent en petits groupes ou en individuel par visioconférence. Grâce à notre équipe technique active et dynamique, nos cours en ligne s'adaptent à votre périphérique et à la taille de son écran.

DEVENIR INSTRUCTEUR/ ETUDIANT

La création du compte se fait de manière individualisée et personnalisée en fonction de la formation désirée. TATAMOLAKISI travaille sur une offre de formation modulable et variée basée sur quatre (4) critères :

- **La qualité** : Nous vous proposons un contenu de qualité avec des formateurs professionnels, dotés de qualifications et de certifications.
- **La réactivité** : Notre équipe pédagogique et tous nos formateurs se disposent 24h/24H et 7 jours/7.
- **L'efficacité** : Notre équipe pédagogique vous assure un suivi permanent et un service qui répond à toutes vos attentes.
- **Le financement** : Pour chaque cours payés dans nos formations, une partie des frais est reversée à des programmes d'accès à l'éducation en République Démocratique du Congo.

In addition to being online, courses can be adapted from home or the workplace. Learning is done through fun, modern and interactive methods (in a warm and friendly atmosphere in order to make you able to communicate without fear in your professional or personal environment.

On the site, lessons are given in small groups or individually by videoconference. Thanks to our active and dynamic technical team, our online courses adapt to your device and the size of its screen.

BECOME AN INSTRUCTOR/STUDENT

The creation of the account is done in an individualized and personalized way according to the desired training. TATAMOLAKISI works on a flexible and varied training offer based on four (4) criteria:

- **Quality**: We offer quality content with professional trainers, with qualifications and certifications.
- **Reactivity**: Our educational team and all our trainers are available 24 hours a day, 7 days a week.
- **Efficiency**: Our educational team ensures you a permanent follow-up and a service that meets all your expectations.
- **Funding**: For each course paid for in our training, part of the fees is donated to access to education programs in the Democratic Republic of Congo.